



Stahlseil brach Arbeiter den Oberschenkel

Ein 22-Millimeter-Stahlseil riss und schleuderte gegen das Bein eines Arbeiters aus Sölden.

Sölden – Beim Spleißen eines Seilbahnzugseils an der Schwarzen Schneide-Bahn in Sölden ist es am Montag zu einem schweren Arbeitsunfall gekommen. Ein 36-jähriger Liftbediensteter aus Sölden war gerade dabei das Zugseil mit einem Flaschenzug zusammenzuziehen, als dass 22 Millimeter dicke Seil des Flaschenzugs riss und gegen den Rechten Oberschenkel des Arbeiters peitschte. Dabei wurde der Oberschenkel vom Seil gebrochen.

Der 36-Jährige wurde vom Notarzthubschrauber C5 geborgen und ins Krankenhaus nach Zams geflogen.
(red)